



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Lunes 21 de julio de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Cabeza. Se demuestra el interés del gobierno del Estado para tener unas elecciones competitivas como en el pasado proceso electoral, cuando se suspendió el programa de acción comunitaria, más allá de las reglamentaciones electorales dijo el secretario de gobierno, **Alfredo Botello Montes**. (EL)

Cabeza. En el transcurso de esta semana, será interpuesta una denuncia en contra de **Jorge Luis Alarcón Neve**, bajo el argumento de que en el municipio capitalino laboran familiares de este funcionario, indicó el presidente del Comité directivo municipal del PRI, **Raúl Ríos**, quien señaló que esta denuncia no tiene tintes electorales. (MR)

Cabeza. Durante el congreso estatal ordinario del PT, desapareció el cargo de comisionado político y ahora será dirigido por un Comité Directivo Estatal que estará integrado por **Teodoro Campos, Joaquín de la Lama, Rafael Silva, Alicia Colchado, Gaudencio Bustamante, Socorro Figueroa y Pedro Rivas**. (MR)

LEGISLATURA

Cabeza. A partir del 28 de julio, poco más de 128 trabajadores de la Legislatura local saldrían de vacaciones y reanudarán actividades hasta el 11 de agosto, informó el presidente de la mesa directiva, diputado **Alejandro Traffon Báez**, quien dijo que los legisladores no tendrán vacaciones. (MR)

Cabeza. Tres diputados retiraron sus páginas de Internet, para evitar ser multados por el IEQ, ante el proceso electoral del año que entra, anunció el Presidente de la comisión de vigilancia, **Raúl Reyes**. (MR)

Solo 8 municipios han contestado a la legislatura sobre la situación de asentamientos irregulares en aquellos lugares y que reúnen un total de 219 predios de esta naturaleza, regularizados en proceso

y en proyecto, dijo el diputado, **Isaac Jiménez Herrera**, presidente de la comisión legislativa de desarrollo social y vivienda. (EL)

La junta de concertación política de la legislatura acordó reanudar las sesiones parlamentarias hasta el día 14 de agosto, debido al periodo vacacional del personal del poder legislativo, que inicia el 28 de julio y termina el 11 de agosto, dijo la diputada **María de Jesús Ibarra Silva**, Presidenta de esta junta legislativa. (EL)

Es irresponsable hacer una declaración acerca de la propuesta de reforma electoral del IEQ, cuando no se conoce a profundidad la iniciativa, señaló el diputado **Roberto Carlos Cabrera Valencia**, presidente de la comisión legislativa de gobernación, administración pública y asuntos electorales. (EL)

SECCIONES

Juan José Arreola y Tere Garay se preguntan cómo es que se anulan las elecciones nacionales del PRD y no las locales. Comentan que es incongruente que haya un presidente, pues en la izquierda normalmente se manejan dirigencias colectivas, como lo ha hecho el PT en Querétaro. **Mercedes Laclette**, ex Edil de Cadereyta y diputada local, ya es miembro del PT y lo más seguro es que sea su candidata a la Presidencia municipal. **Alicia Colchado** regresa al PT después que no le fue bien en el PRD. Este partido sigue haciendo trabajo de izquierda a la antigua, pero le falta proyección... En el PRI, lo más seguro es que se quede **Hiram Rubio**, para evitar conflictos innecesarios y molestias del señor **Jesús Rodríguez Hernández** y que no sienta que la dirección pudiera falsear los resultados de su elección de candidato... Señalan que llama la atención el comunicado de protección civil respecto a los tanques que se robaron y que su contenido de gas-cloro puede ser letal. El robo fue el viernes en la tarde en la CEA y el sábado en la mañana llega el comunicado, pero no se informa el efecto tóxico que puede producir. Las recomendaciones que se han encontrado en Internet, señalan que es muy peligroso este gas. Un primer error es que si este gas es peligroso, no debió estar en un lugar sin vigilancia; la segunda pregunta es quién se los voló y para qué... Dicen en el PRI que van a sancionar a los militantes que traicionen al partido ¿cómo le van a hacer si se van?... Opinan que fue inocente el apoyo del Alcalde de Landa de matamoros a Andrés Manuel López Obrador; sin embargo hay que ver que para ganar, tuvo ayuda de perredistas e incluso priístas, no nada más panistas. Esto habla de que el PAN debe capacitar más a sus cuadros en algunas cuestiones políticas... Un bonche de políticos se metieron a ratos en la pere, como el Alcalde de Ezequiel Montes, **Martín Vega**, **Noé Zárraga** de Tequisquiapan, **Alfredo Botello**, **Manuel Alcocer Gamba**, **Ignacio Rubio**... Por cierto que **Nacho Rubio** va a pasar sin pena ni gloria como diputado, al igual que una señora del PAN que dice que trabaja como diputada federal y que ni se acuerdan de su nombre. Ojalá que hayan ido con toda la fe y no por política. (MR)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Para finales de agosto y principios de septiembre a más tardar, ya estará listo el reglamento de la ley anti tabaco, indicó **Laura González Pinto** presidenta de la CANIRAC. (EL)

En estas vacaciones los restaurantes que se ven más beneficiados son los que se encuentran en el centro de la ciudad, indicó **Laura González**. (EL)

Hasta en un 100% aumenta la afluencia en los tranvías en estas vacaciones, indicó **Marco Antonio Martínez Jiménez**, director general de la tour operadora *Vanguardia turística en Querétaro*, quien señaló son 7 viajes los que realizan 5 tranvías diariamente. (EL)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Aproximadamente unos 500 niños de 4 a 13 años de edad visitan los museos gracias al programa "Verano en los museos" señaló **Yolanda Bandera**, coordinadora de comunicación educativa del museo regional de Querétaro. (EL)

SOCIEDAD

Cabeza. Hasta el momento las autoridades estatales no tienen información que lleve a la recuperación de los 14 tanques de gas cloro, que fueron sustraídos de una caseta de control de la CEA, ubicada en el municipio de Pedro Escobedo. Por esto, continúa la alerta por parte de protección civil, ante el temor de que sean mal usados y puedan causar alguna contingencia. (MR)

Este fin de semana se robaron 14 tanques de gas cloro en el municipio de Pedro Escobedo, que estaban almacenados dentro de las instalaciones de la CEA. (EL)

Este 28 y 29 de agosto, nuestro Estado será sede de la reunión nacional de fenómenos químicos 2008, a la cual se espera la asistencia de más de 300 personas, incluidos el secretario de gobernación, **Juan Camilo Mouriño** y **Laura Gursa**, coordinadora general de protección civil, informó **Gerardo Quirarte** director de gestión de emergencia de la Secretaría de seguridad ciudadana. (EL)

Poco más de 55 mil fieles queretanos cumplieron este domingo, como cada año su cita con la virgen de Guadalupe. Pasadas las 9 de la mañana, cerca de 20 mil mujeres ingresaron a la basílica, donde fueron recibidas por el Obispo de Querétaro, **Mario de Gasperín** y por el rector de la basílica, **Diego Monroy**. Posteriormente apareció la columna varonil, que fue recibida por sus familiares que desde temprana hora del domingo partieron de Querétaro. (MR)

En la peregrinación a la basílica de Guadalupe participan muchos niños, que caminan con mucha fe. (MR)

Afirma el Presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, **Adolfo Ortega**, que no existe una estructura ni está clara la sanción de imponer trabajos en la comunidad a las personas que hagan graffiti. (MR)

El Procurador **Juan Martín Granados Torres** afirma que la procuraduría cuenta con el personal y la infraestructura necesaria para dar seguimiento al problema del graffiti, aunque reconoce que es una especulación, pues se desconoce cuántas personas pudieran ser detenidas por este delito. (MR)

Cabeza. El gobierno del municipio de Querétaro buscará opciones para abatir el problema del graffiti, aseguró el Secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón**. Sostuvo que se buscan los mecanismos para canalizar la energía de los jóvenes en cuestiones positivas, entre ellas, jornadas comunitarias. (MR)

La Secretaría de desarrollo social del municipio de Corregidora, dio a conocer que las zonas más graffiteadas del municipio son Santa Bárbara, La Negreta y El Pueblito. De acuerdo a la dependencia, 50% de los graffiteros son niños de entre 10 y 15 años de edad. (MR)

Es una labor permanente estar borrando graffiti, lo que incluye una cuadrilla permanente de 12 personas, informó el secretario de gestión delegacional, **Alfredo Arévalo**, quien apuntó que los edificios más dañados son los privados. (MR)

El alcoholismo es una enfermedad que se ha incrementado un 15% señaló el grupo ALANON, asociación que se reunirá del 1 al 3 de agosto en su convención anual en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez. (MR)

Visión ciudadana. **Aurelio Olvera**, Presidente del Patronato de las fiestas de Querétaro, opina que la seguridad pública es en términos generales permite vivir con seguridad. (MR)

MUNICIPIOS

Hoy a las 10 de la mañana, el Presidente municipal de Querétaro, **Manuel González Valle** entregará a la ciudadanía, el puente vehicular Francisco Cervantes, cuyo costo superó los 43 millones 659 mil pesos. Este puente servirá para agilizar el tránsito familiar que se forma en Los Arcos y Bernardo Quintana. (MR)

Vistazo Ciudadano desde la colonia Calesa donde se alcanza a ver la colonia Hércules. Hoy el presidente municipal inaugurará la vialidad Francisco Cervantes que con ello permitirá que se desahogue la circulación en la zona; con esta obra se dará mucha fluidez al transporte hacia Bernardo Quintana, así como mucha gente de Hércules podrá llegar a su destino más fácilmente. Ya están dispuestos los trabajadores de seguridad pública y trabajadores municipales, terminando los últimos toques para la inauguración. Este desarrollo es parte de un nuevo Querétaro y mucha gente ya empezó a estrenar esta vialidad. El secretario de servicios públicos municipales, **Juan Alberto González Arce** comenta que esta avenida ya está lista para entregarse y se están revisando las áreas verdes. También hay un depósito de tanques de agua de la CEA que la reja que debe resguardarlos está abierta; las autoridades de la CEA deberían estar atentos a este tipo de situaciones. Estas instalaciones de la CEA tienen una maya ciclónica rota e incluso tienen una parte de un metro aproximadamente donde se puede ingresar sin ninguna dificultad; las autoridades deberían tener cuidado, porque hay unas tapas que se usan para las cisternas; es como un depósito grande de agua, otro problema más es que alguien dejó un ducto de esos de color naranja como de unas 5 pulgadas, son ductos que se usan para la construcción. (EL)

Ana Laura García de González, presidenta del patronato del DIF, hizo entrega de 557 mochilas a niños y niñas beneficiarios del programa desayunos escolares, de un total de cerca de 13 mil que dijo, se entregarán entre la totalidad de niños que pertenecen a dicho programa en comunidades de toda la capital queretana. (EL)

La broma más recurrente en la línea 066 es la de pedir unos policías para jugar a policías y ladrones, así lo aseguró **Ángeles Ruiz Corzo**, directora de vinculación social de la secretaría de seguridad pública municipal, quien informó que en lo que va de las vacaciones de verano se han recibido en los centros telefónicos 150 llamadas ociosas más por día. (EL)

Los habitantes de la comunidad de La Piedad intensificarán sus propuestas a partir de esta semana, pues dice su representante **Yesenia Valdés**, que ellos construyeron un pozo que les costó 20 mdp y ahora se los quiere quitar **Roberto Hernández Barrón**, presunto cuñado de **Alfredo Botello Montes**. (MR)

Cabeza. El DIF en el municipio de Corregidora informó que los poco más de 4 mil desayunos en caliente y en frío que se reparten en las comunidades, se incrementarán para el próximo ciclo escolar. Las autoridades indicaron que las familias seguirán pagando los 10 pesos mensuales por estos desayunos. (MR)

ECOLOGÍA Y SALUD

Cabeza. El diputado de Convergencia, **Marco Antonio León**, aseguró que hay depredación en la zona ecológica del parque metropolitano ubicado en el municipio de Corregidora. Dijo que el

cabildo de Corregidora autorizó este año el cambio de uso de suelo de 42 hectáreas de preservación ecológica de dicho parque, para uso educativo y comercial. Ahora hay que cuestionar al presidente municipal y a los regidores, incluida la de Convergencia, por qué modificaron el decreto de conservación ecológica, para permitir la construcción de comercios y de un centro escolar. (MR)

En el municipio de Corregidora, la Secretaría de salud ha realizado 300 mastografías a mujeres de las colonias La Negreta y Zapata, además de las comunidades de Bravo y Charco blanco. Dos de las revisiones salieron positivas, pero fueron detectadas a tiempo, informó **Juan Manuel Aboytes**, secretario de desarrollo social. (MR)

Durante agosto y septiembre se redoblará el cerco sanitario para evitar que se difunda el dengue en la zona serrana, informó **Rafael Ascencio**. Sostuvo que ante el incremento de casos en la Huasteca potosina y por ser los meses de más riesgo, se ha fumigado en 62 comunidades. (MR)

LABORAL

Cabeza. Entre 75 y 80% de los empleos en corporativos y empresas transnacionales son otorgados a gente de otras entidades, principalmente del DF y Estado de México, dijo el Presidente de la FECAPEQ, **Salvador Plaza**. (MR)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

El coordinador del consejo de concertación ciudadana para la seguridad pública, **José Ramón Carnicero**, comentó en torno al cateo en la Casa Mocha, en la que presuntamente se buscaba información relacionada con el asesinato del coordinador de seguridad regional de la PFP, **Edgar Millán**, que esto demuestra que Querétaro no está ajeno a la situación nacional. (MR)

Cabeza. Luego de la relación que salió a la luz respecto a los dueños del restaurante Casa Mocha y el tema del crimen organizado, **José Ramón Carnicero González**, coordinador del consejo de concertación ciudadana para la seguridad, dijo que ésta es una prueba de que Querétaro está inmerso en el panorama nacional y que las autoridades deberían poner más cuidado en las inversiones que llegan a nuestro estado. (EL)

600 elementos de la Secretaría de Seguridad Pública fueron sometidos a exámenes médicos, toxicológicos y de conocimientos y hasta visitas domiciliarias, solicitados por el gobierno federal, informó el titular, **Armando Sánchez Estrada**, quien dijo que aún se desconocen los resultados. (MR)

El secretario de seguridad pública municipal, **Armando Sánchez Estrada**, asegura que luego de los exámenes toxicológicos a los que se han sometido más de 600 elementos de seguridad, incluidos él y los directores de área como parte de los acuerdos para recibir los apoyos de la federación, no ha recibido ninguna orden de dar de baja a algún elemento, por lo que asegura confiar que todo está en orden. (EL)

El presidente municipal de Querétaro, **Manuel González Valle**, inauguró las aulas de capacitación de la secretaría de seguridad pública municipal, que según explicó el titular de dicha dependencia **Armando Sánchez Estrada**, incrementan en un poco más del doble la capacidad de atención de la dirección de atención de carrera policial, para formar a los 181 cadetes que actualmente se encuentran en capacitación. (EL)

14 cadetes se van a graduar a finales del mes de julio como elementos de seguridad pública municipal en el municipio de El Marqués, quienes al entrar en operación formarán parte de un padrón de cerca de 115 elementos de seguridad en aquella demarcación. **Arturo Resendís**,

director de seguridad pública municipal dijo que también están trabajando en la formación con calidad y sobre todo para sensibilizar a los policías de El Marqués para que trabajen con calidad y con calidez. (EL)

Cabeza. La Procuraduría General de Justicia desarticuló una banda de asaltantes que se dedicaban a dar pacazos, tras la denuncia de una persona defraudada. (MR)

Del mes de junio del año pasado hasta ahora, se ha logrado detener a un centenar de personas dedicadas a la venta de droga en dosis pequeñas de cocaína y marihuana principalmente, dio a conocer el procurador de justicia de Querétaro **Juan Martín Granados Torres**. (EL)

Fue integrada a la procuraduría de Morelos el sistema Integra, con la incorporación de la tecnología queretana al servicio de la justicia en Morelos y que genera la confianza de la sociedad en esa institución, aseguró el procurador de aquella entidad, **Francisco Coronado Rodríguez**. (EL)